

TEMA: EDUCACIÓN

SUBTEMA: Programa alimenticio

REFERENCIA: Navarro, Carlos. *CDMX anuncia que escuelas de nivel básico ofrecerán desayunos a 1.50 pesos*. (06 de febrero de 2019). El Herald. Recuperado de <https://heraldodemexico.com.mx/cdmx/cdmx-anuncia-que-escuelas-de-nivel-basico-ofrecheran-desayunos-a-1-50-pesos/>

ENLACE CORTO: <http://bit.ly/33Qwq6p>

CDMX anuncia que escuelas de nivel básico ofrecerán desayunos a 1.50 pesos

NOTA: La mandataria capitalina detalló que este programa consiste en entregar en todas las escuelas de educación básica en la Ciudad de México, una leche, una barra alimenticia y una fruta con un costo de 1.50 pesos

Así lo anunció por primera vez la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, en un evento celebrado en el Centro Escolar Revolución, ubicado en la colonia Doctores, Cuauhtémoc.

“Se va a dar a todos, tanto en el turno matutino como en el turno vespertino; de tal manera que todos los niños y niñas tengan acceso al desayuno, los padres y madres tienen que dar 50 centavos por alimento para poder tener un complemento y a partir del mes de abril inicia ya en todas las escuelas”, afirmó.

El Gobierno de la Ciudad de México realizaría una inversión de casi mil millones de pesos para concretar este programa. Además, como lo planteó durante la campaña, la jefa de Gobierno dio a conocer el programa “Mejor Escuela”, a través del cual se van a otorgar recursos a los padres y madres de familia para el mantenimiento

menor de los inmuebles de nivel básico, donde el presupuesto para este año será de 282 millones 500 mil pesos para atender las necesidades de cada escuela.

“Se hace una asamblea. En la asamblea padres y madres de familia, con presencia de los maestros, deciden en qué quieren invertir de acuerdo a un rango que tenemos por el tamaño del plantel y el número de estudiantes que tiene cada escuela. Y en esta votación se decide para qué se invierte el recurso, se nombra un comité –que va a ser quien aplique el recurso- y un comité de vigilancia”, explicó la mandataria capitalina.

Para dar seguimiento, destacó que los promotores del Fideicomiso de Educación Garantizada (FIDEGAR) se van a encargar de verificar el cumplimiento de las acciones en los inmuebles de nivel básico.

Aunado a ello, a partir del próximo ciclo escolar inicia el programa de útiles y uniformes escolares, va a ser el doble de lo que se entregaba en años pasados. Anteriormente, en preescolar eran 360 pesos, 410, primaria; 450, secundaria.

También se contempla la inversión para las 120 escuelas que aún siguen dañadas por el sismo del 19 de septiembre, con un aporte de 500 millones de pesos del gobierno local, sumado al apoyo de la Secretaría de Educación Pública.

“Es una inversión de cerca de dos mil millones de pesos que estamos haciendo en educación básica en la Ciudad de México para beneficio de los niños y las niñas”, sostuvo.

En el evento estuvieron presentes Araceli Hernández, directora general del Fideicomiso Educación Garantizada; Almudena Ocejo, secretaria de inclusión y

bienestar social; Rosaura Ruiz, secretaria de educación, ciencia, tecnología e innovación y Luis Humberto Fernández, Autoridad Educativa Federal en la Ciudad.

COMENTARIO: México ha implementado desde hace décadas programas orientados a mejorar la nutrición en educación básica; a pesar de ello, la desnutrición sigue siendo el mayor reto de salud y educación.

Para contar con un mejor rendimiento escolar es necesario que los niños tengan acceso a una alimentación nutritiva, ya que se presentan situaciones de riesgo donde los niños son propensos a una malnutrición, teniendo problemas de obesidad o anemia que afectan su desarrollo cognitivo y físico.

Por ello, el programa tiene como fin contribuir a la sana alimentación abarcando el desempeño escolar, desarrollo infantil y disminuir las brechas de nutrición, pues la necesidad de estos programas responde a las demandas que tiene la sociedad.

De igual manera, sería importante explorar y evaluar los efectos del programa para que éstos logren su funcionamiento y continuamente se retroalimenten debido a que implementar un programa de esta magnitud es complejo, ya que involucra a diversos sectores que tienen el fin de mejorar la educación y la salud.

RESPONSABLE

Rubí Alejandra Cruz Maldonado